

平成26年12月19日
西日本ジェイアールバス株式会社

平成27年春 金沢地区の路線バスで スルッとKANSAI IC決済サービス

 PiTaPa がご利用いただけます。

西日本ジェイアールバス株式会社（本社：大阪市此花区、代表取締役社長：宇都宮道夫）では、平成27年3月14日の北陸新幹線開業に伴い、金沢にお越しになるお客様の利便性のさらなる向上を目的とし、平成27年（2015年）春にスルッとKANSAIが提供する交通系ICカードサービス「PiTaPa」（ピタパ）を導入いたします。詳細については下記の通りでございます。

1. サービス開始日
平成27年春
2. 導入路線
金沢営業所の一般路線（路線図別紙）
3. 主なサービス内容
カード1枚で電車・バスやショッピング、グルメ等のお支払いに使える簡単・便利なポストペイ（後払い）式のICカード決済サービスです。

全国相互利用サービスへの対応として、以下の交通系ICカードが利用可能
<交通系ICカード>

Kitaca、PASMO、Suica、manaca、TOICA、ICOCA、はやかけん、nimoca、SUGOCA



※北陸鉄道のICカードICaはご利用できません。

4. その他
サービス開始日等、詳細については決まり次第プレスリリースいたします。